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자영업 지원 (Self-Employment Assistance)  
프로그램 참여자

여기를 클릭하여 그들의 이야기
를 들어보세요.

Q. 자영업 지원 프로그램에 대해 어떻게 알게 되셨습니까?

A. 네 이전에 저와 같은 업체에서 일하고 있던 분이 있었는데 그분이 예전 한 10년 전에 니즈라는 프로그램을 통해 지원을 받아본 적이 있다
고 했지요. 그 이야기를 듣고 나서 저도 한 번 지원을 받아보아야겠다는 생각을 했습니다.  그 니즈라는 프로그램이 SEA 프로그램으로 이
름을 바꾸었다고 들었어요. 프로그램이 어떻게 보면 같은 건데 다른 이름으로 전환이 됐다고 들었거든요. 니즈에서 SES로 말이지요.

자영업 지원 프로그램은 비즈니스를 시작하거나 번창시키는 데 어떻게 도움이 되었습니까?

프로그램이 제가 하는 일에 관해 다시 한번 집중할 수 있게 도와주었습니다. 
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Q. 비즈니스를 시작하거나 운영하시면서 어떤 어려움이 있었습니까?

A. 아무래도 예술업종이다 보니까 사업쪽과는 확실히 거리가 먼 부분도 많다고 생각해요, 현실적으로 말이지요. 그래서 활동을 시작했을 때 
정확하게 수입이 어떤 식으로 들어오는지 그런 것에 대해서는 사실 제가 공부해 본 적도 없고 알아본 적도 없었지요. 그래서 그런 것에 대
해 관심도 별로 없었고  그래서 정기적인 수입 등 그런 부분에서 쉽지 않은 부분이 많이 있었습니다.  아무래도 이민자이다보니까 여기 호
주에서 예술 분야에서 일하고 있는 사람들하고 초기에는 접점이 없었던 부분이 있었지요. 이 분야는 사실 네트워크로 일을 받아서 네트워
크가 되게 중요한데 그런 부분이 부족하여 어려움이 좀 많았죠, 초기에는.  

자영업 지원 프로그램에서 귀하의 비즈니스에 큰 변화를 가져온 서비스는 무엇입니까?

일단은 예술업종에 종사하다 보니까 수입이 그렇게 많지는 않아요. 그리고 수입이 많을 거라는 기대감도 별로 없는 편이지요 솔직히 말하
자면. 그게 그렇게 중요한 것도 아니라고 생각합니다. 하지만 그래도 기본적인 활동지원비가 나온다는 점이 굉장히 도움이 되었어요. 센
터링크마다 많이 다르기는 할 텐데 센터링크에서 지원을 받으실 수 있는 분들이라면 그냥 센터 링크에서 달마다 그렇게 지원을 받는 것보
다 이것이 더 도움이 된다고 생각합니다. 왜냐하면 센터 링크 같은 경우에는 내가 활동한 내역이라든지 구인구직 활동이라든지 등 연관이 
안되는 부분도 많이 생겨서 좀 복잡한 부분이 있어요. 그래서 사실 니즈가 더 적합한 부분이 많았던 것 같아요. 그런데 아무리 예술 업종이 
사업하고는 거리가 있다고 해도 서로 통하는 부분들도 있다고 생각을 하거든요. 다시 말하자면 연간 수입 등 아주 기본적인 개념이나 세
금 등과 같은 부분에서 전문가의 도움을 받을 수 있어서 좋았어요.  그러니까 센터 링크 보조를 받지 않는 사람들도 그러한 것들을 할 수 
있거든요. 그러니까 제가 알기로는 보조금을 안 받고 그냥 자기 사업에 대해 관심있는 사람들이 공부를 할 수 있는 그런 장이 될 수 있다
고 생각해요. 그런데 만약에 센터링크 보조를 받고 현재 직업을 갖고 있는 사람들 경우에는 센터링크에서 요구하는 것들 그러니까 격주마
다 리포트를 해야 되는 게 있어요. 어쨌든 그런 것들이 면제가 되지요. 그러니까 이 프로그램을 통해서는 그러한 센터링크 요구가 면제가 
되지만 생활비는 계속 지급이 되거든요. 네, 아무래도 이 프로그램이 예산 설정 등, 즉 1년에 내가 얼마를 버는가 혹은 마케팅 부분, 즉 내
가 하고 있는 업종하고 비슷한 부분이 있으면 어떤 부분이 나한테 더 강점이 될 수 있는지 그런 것들에 대한 프로그램 교육을 많이 해 주
니까 자신이 하고 싶어하는 분야에 대해서 조금 더 생각 할 수 있는 기회를 많이 주는 것 같아요. 조금 더 집중을 할 수 있게 하지요.
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자영업 보조 프로그램, 또는 이 프로그램을 통해 어떠한 지원을 
받을 수 있는지에 관해 보다 자세히 알기를 원하시는 경우,

dewr.gov.au/resources/self-employment-assistance를 방문하세요.


